

### 学校だより

# 風里っ子

### 児童会まつり

須坂市立豊丘小学校

平成27年11月27日

11月20日(金)に「児童会祭り」が行われました。 児童会スローガン「あ・え・た」(挨拶に親しみ、笑顔で 交流を深め、楽しい学校生活を送ろう) に沿って6つの 委員会が「交流ゲーム」を準備してくれました。

代表委員会…キャップを集めて多くの人を救い出せ。 広報委員会…つくれ!ハイタワー。

緑化委員会…ストライクショット。草を刈りつくせ。

保健給食委…的あてゲーム

清掃委員会…ゴミシュート

図書委員会…図書館からの脱出~ヒントからカギを見つけ出せ!~

どのゲームも簡単だけど楽しい企画でした。友達と点数の勝負をして、つい力が入ってしまって逆 に失敗して大笑い。そんな楽しい場面がたくさんありました。ゲームを考えたり、楽しく運営した りする子ども達の力に感心しました。



# 「園里っ子」体験講座

11月25日に9つの講座で、「園里っ子」を行うことができました。どの講座も講師の方から、子 ども達が集中して一生懸命に取り組んでいて、有意義な学びができたという感想をいただきました。



絵 手 紙

切り絵

羊毛フェルト







おやき やしょうま そば







豆本づくり

木工いす作り

木エパズル作り

# 11月の行事の紹介

先述の「児童会祭り」、「園里っ子体験講座」の他に11月はたくさんの行事がありました。

- 〇11月5日……2,3,4学年合同の「焼き芋大会」
  - 市川さんよりお借りしている畑で採れたサツマイモを、グランドで焼き芋にしました。ふっくらと甘い焼き芋の仕上がりに大はしゃぎ。楽しい時間を過ごしました。
- ○11月6日……市内6学年卒業学年親善音楽会本校の卒業生16名がメセナホールのステージで2曲の歌を発表しました。一人ひとりが堂々としていて、大人数の他校に負けない歌声に感動でした。素晴らしい発表でした。
- 〇 1 1 月 7 日 ······ PTA 音楽祭

たくさんの保護者の皆さんと心強い歴代 PTA 役員の皆様の加勢により、大きな PTA 合唱団を編制 することができました。プログラムの 1 番最初を飾るのにふさわしい合唱だったという評価を頂きました。

○11月17日……火災を想定した避難訓練

2時間目の休み時間に、事前の通告なしで避難訓練をしました。突然鳴り響いた警報ベルに驚いた様子の子ども達でしたが、静かに整然と避難ができました。日頃の訓練の成果を感じました。

〇11月18日……参観日、PTA講演会

PTA 講演会では矢野吉江さんを講師に「人生は喜怒哀楽」を演題にお話をお聞きしました。一見して障がいとなることがわからないという視点は心に留めおきたいことでした。またお話から「他とのコミュニケーシュンの大切さ」を知る良い機会となりました。

#### 「東っ子スイッチ OFF 週間」への協力ありがとうございました。

11月16日~20日の間は、「東っ子スイッチ OFF 週間」でした。アンケートからは、子どもの様子として「木曜日は TV を最小限に見るだけにした」とか「今週はゲームをしないように決めた」「中学生の兄のテストと重なるから、なるべく TV を付けないようにした」などの各家庭で取り組んでいただいた事がよくわかりました。子ども達だけスイッチを OFF にするということは、なかなか難しく、家庭の協力を必要とすることです。アンケートから、「スイッチ OFF 週間」を大切に受け止めて取り組んでいただいた事に感謝です。ありがとうございました。

先月の学校だよりで紹介しました、長野県教育委員会の「共育クローバープラン」にも「スイッチを切る」が提唱されています。「スイッチ OFF」から得られることはたくさんありますので、今後ともできる範囲で取り組みをお願いします。